HLM en danger

Dès juillet 2020 Mme Menhaoura avec sa majorité ont augmenté la taxe d'investissement. Cela handicape lourdement la rénovation et la construction de logements sociaux à Bezons.

Plus récemment elle a refusé les garanties d'emprunts habituelles pour mettre en difficulté la trésorerie d'ABH.

Aujourd'hui, l'alliance contre nature des élus du PS et de la Droite d'Argenteuil, l'a installée à la tête d'ABH.

Là aussi, comme avec le personnel municipal, la « chasse aux sorcières »

est ouverte. Ecoute, démocratie, consultation et construction commune, lui sont étrangères.

Coutumière des promesses non tenues, elle élimine méthodiquement la diversité de pensée et d'action qui ne conviennent pas à ses projets autocratiques.

Au lieu de relancer la machine à béton dans les quartiers la municipalité ferait mieux de s'occuper davantage des mallogés qui sont nombreux à Bezons.



M. NOEL, C. HOERNER

avenirbezonscommun@gmail.com

Avenir de Bezons en Commun